

Covering Letter

25 November 2024

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "Rasio trigliserida/*high density lipoprotein-cholesterol* (TG/HDL-C) sebagai penanda risiko *metabolic syndrome* (MetS) dan aterosklerosis pada remaja" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal. Dalam hal ini saya/kami memilih jalur Fast track untuk proses review.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang rasio trigliserida/*high density lipoprotein-cholesterol* (TG/HDL-C) sebagai penanda risiko *metabolic syndrome* (MetS) dan aterosklerosis pada remaja. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "Gizi Kesehatan Masyarakat". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: Rasio TG/HDL-C adalah parameter sederhana, murah, dan mudah diukur, namun kurang dieksplorasi sebagai penanda risiko MetS dan aterosklerosis pada populasi remaja. Penelitian ini menawarkan perspektif baru dalam menggunakan rasio ini untuk prediksi risiko sejak usia dini.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: Dwi.Sarbini@ums.ac.id.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Dwi Sarbini
Universitas Muhammadiyah Surakarta
Mobile Phone: 087764908261
Email: Dwi.Sarbini@ums.ac.id

Lampiran:

Judul Manuskrip: Rasio trigliserida/*high density lipoprotein-cholesterol* (TG/HDL-C) sebagai penanda risiko *metabolic syndrome* (MetS) dan aterosklerosis pada remaja

Running Titles: Rasio TG/HDL-C sebagai penanda risiko MetS dan aterosklerosis pada remaja

Penulis: Dwi Sarbini¹ (email: Dwi.Sarbini@ums.ac.id); Siti Zulaekah² (email: sz102@ums.ac.id); Sudrajah Wirajati Kisnawaty³ (email: swk329@ums.ac.id); Farida Nur Isnaeni⁴ (email: fni165@ums.ac.id); Winda Wahyu Pratiwi⁵ (email: Windawp28@gmail.com); Maya Sukmawati⁶ (email: mayasukmawati@gmail.com); Sharla Apsarini⁷ (email: j310210022@student.ums.ac.id).

Afiliasi Penulis:

1. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
2. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
3. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
4. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
5. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
6. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.
7. Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Sukoharjo, Jawa Tengah, Indonesia.

Korespondensi:

*Dwi Sarbini

Jurusan Ilmu Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Jln. A. Yani, No. 157, Pabelan, Kartasura, Sukoharjo, Jawa Tengah, 57162, Indonesia. Telp. +62271717417, Fax. 0271-715448